



PARTICIPER !

EXPOSITION ARTISTIQUE



BUTS

- Faire entendre sa voix indépendamment des élections
- Discuter de ses propres opinions avec les autres
- S'exprimer de manière créative
- Renforcer l'efficacité personnelle



DURÉE

Préparation : 15 minutes
Activité : plusieurs jours



MATÉRIEL

En fonction des projets



DÉROULEMENT

Décidez avec les jeunes du thème pour lequel vous souhaitez vous engager. Pour cela, examinez les [objectifs et les valeurs de l'Union européenne](#) ou travaillez avec un [tableau à thèmes](#). Vous pouvez également organiser l'exposition artistique à la suite d'une activité précédente sur les élections européennes. Réfléchissez avec les jeunes à la manière dont vous souhaitez vous exprimer de manière créative : avec de la musique, des images ou une campagne sur les réseaux sociaux ? Consultez vos partenaires pour savoir où vous pouvez exposer le projet (dans l'espace public, sur Internet, lors d'événements musicaux en été, etc.). Encouragez les jeunes à engager la conversation avec les visiteurs de l'exposition ou réfléchissez ensemble à la manière de gérer les réactions sur les réseaux sociaux. En échangeant avec d'autres, les jeunes peuvent remettre en question leurs opinions, apprendre à s'exprimer sur des sujets politiques et à défendre leurs propres opinions.



FAIRE LE LIEN

Les objectifs et les valeurs de l'UE étant liés à notre vie quotidienne, leur mise en oeuvre est un processus permanent. Les jeunes ont certaines opinions sur les différents thèmes. Il y a des aspects qu'ils-elles préfèrent et d'autres qu'ils-elles trouvent moins bons. Même si tou-te-s ne peuvent pas voter aux élections, ils-elles peuvent discuter avec d'autres citoyen-ne-s et se forger leur propre opinion.

CONSEIL :

En guise d'inspiration, consultez le projet « [Europe Between The Lines](#) » de la maison des jeunes de Gasperich. Pour organiser l'échange, contactez la maison des jeunes à l'adresse e-mail mdjgasperich@inter-actions.lu.